

Metadata Statistik Variabel

Keterangan Kegiatan Statistik											
Nama Kegiatan		Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang 2024					Penyelenggara			Instansi	Kantor Kelurahan Kota Sepang
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)										Unit Kerja Eselon I	Unit Kerja Eselon II
No	Nama Variabel	Alias	Konsep	Definisi	Referensi Pemilihan	Referensi Waktu	Tipe Data	Klasifikasi Isian	Aturan Validasi	Kalimat Pertanyaan	Apakah dapat diakses umum: 1. Ya 2. Tidak
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
1	Penduduk	-	Penduduk	Semua orang yang berdomisili di wilayah Kelurahan Kota Sepang selama 1 tahun atau lebih dan atau mereka yang berdomisili kurang dari 1 tahun tetapi bertujuan untuk menetap.	BPS	2024	Integer			Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang?	1
2	Jumlah Keluarga	-	Keluarga	Keluarga adalah unit terkecil dalam masyarakat yang terdiri dari suami istri, atau suami, istri dan anaknya, atau ayah dan anaknya, atau ibu dan anaknya, atau keluarga sedarah dalam garis lurus ke atas atau ke bawah sampai dengan derajat ketiga.	UU No 52 Tahun 2009	2024	Integer			Berapakah jumlah keluarga di Kelurahan Kota Sepang?	1
3	Jenis Kelamin	-	Jenis Kelamin	Perbedaan antara perempuan dengan laki-laki secara fisiologis yang ditandai dengan ciri-ciri fisik tertentu. Jenis kelamin terbagi atas perempuan dan laki-laki.	BPS	2024	Integer	1. Laki-Laki 2. Perempuan		Berapakah jumlah penduduk laki-laki di Kelurahan Kota Sepang?	1
										Berapakah jumlah penduduk perempuan di Kelurahan Kota Sepang?	1

4	Tingkat Pendidikan yang Ditamatkan	-	Tingkat pendidikan terakhir yang ditempuh.	Tingkat pendidikan yang dicapai seseorang setelah mengikuti pelajaran pada kelas tertinggi pada jenjang pendidikan tertinggi yang diikutinya dengan mendapatkan tanda tamat sekolah (ijazah)	BPS	2024	Integer	<ol style="list-style-type: none"> 1. Belum Memiliki Ijazah 2. SD/ sederajat 3. SMP/ Sederajat 4. SMA/ sederajat 5. Perguruan Tinggi 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berapakah jumlah penduduk belum memiliki ijazah di Kelurahan Kota Sepang? 2. Berapakah jumlah penduduk SD/ sederajat di Kelurahan Kota Sepang? 3. Berapakah jumlah penduduk lulusan Sekolah Menengah Pertama/ Sederajat di Kelurahan Kota Sepang? 4. Berapakah jumlah penduduk lulusan Sekolah Menengah Pertama/ Sederajat di Kelurahan Kota Sepang? 5. Berapakah jumlah penduduk lulusan Akademi/ Perguruan Tinggi di Kelurahan 	1
---	------------------------------------	---	--	--	-----	------	---------	---	---	---

										Kota Sepang?	
5	Agama		Agama	<p>Agama/kepercayaan yang dianut oleh responden sesuai yang diakui oleh ketentuan Peraturan Perundang-undangan sebagai agama/kepercayaan yang merupakan dasar pencatatan dalam database Kependudukan. Jika saat pendataan terjadi perbedaan agama yang dianut dengan yang tertera di dokumen KK/KTP, maka isian yang digunakan sesuai dengan pengakuan responden.</p>	BPS	2024	Integer	<p>1. Islam 2. Kristen Protestan 3. Kristen Katolik 4. Hindu 5. Budha 6. Konghucu</p>	<p>1. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang beragama Islam? 2. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang beragama Kristen Protestan? 3. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang beragama Kristen Katolik? 4. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang beragama Hindu? 5. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang beragama Budha? 6. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang</p>	1	

									yang beragama Konghucu?	
6	Lapangan Usaha/Pekerjaan Utama		Lapangan Usaha/Pekerjaan Utama	Lapangan Usaha/Pekerjaan Utama yang menggunakan waktu terbanyak atau memberikan penghasilan terbesar, jika sama besar maka pekerjaan utama mengikuti pengakuan responden.	BPS	2024	Integer	1. Sektor Pertanian 2. Sektor Non Pertanian	1. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang bekerja di lapangan usaha/pekerjaan utama Sektor Pertanian? 2. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang bekerja di lapangan usaha/pekerjaan utama Sektor Non Pertanian?	1
7	Umur/Usia		Umur/Usia	Lama waktu hidup sejak dilahirkan yang dihitung dalam tahun menurut sistem kalender Masehi dengan pembulatan ke bawah atau umur ulang tahun yang terakhir.	BPS	2024	Integer	1. 0-14 tahun 2. 15-64 tahun 3. 65+ tahun	1. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang berusia 0-14 tahun? 2. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang berusia 15-64 tahun? 3. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang berusia 65 tahun keatas?	1
8	Status Perkawinan		Status Perkawinan	Status perkawinan dikategorikan menjadi, 1) belum kawin; 2) kawin; 3) cerai hidup; dan 4) cerai mati.	BPS	2024	Integer	1. belum kawin 2. kawin	1. Berapakah jumlah penduduk di	1

								3. cerai hidup 4. cerai mati.		<p>Kelurahan Kota Sepang yang belum kawin?</p> <p>2. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang kawin?</p> <p>3. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang cerai hidup?</p> <p>4. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang cerai mati?</p>	
9	Penggunaan Fasilitas Buang Air Besar		Penggunaan Fasilitas Buang Air Besar	Jenis penggunaan fasilitas buang air besar yang digunakan oleh mayoritas keluarga.	BPS	2024	Integer	<p>1. Jamban Sendiri</p> <p>2. Jamban Bersama</p> <p>3. Jamban Umum</p> <p>4. Bukan Jamban</p>		<p>1. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang menggunakan jamban sendiri?</p> <p>2. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang menggunakan jamban bersama?</p> <p>3. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang menggunakan jamban umum?</p>	1

										4. Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang yang menggunakan bukan jamban?	
10	Akses Air Bersih		Akses Air Bersih	Rumah tangga yang mendapat akses air bersih	BPS	2024	Integer	1. Dapat mengakses air bersih 2. Tidak dapat mengakses air bersih		Berapakah jumlah rumah tangga yang dapat mengakses air bersih di Kelurahan Kota Sepang?	1
11	Bantuan Sosial Sembako/Bantuan Pangan Nontunai (BPNT)		Bantuan Sosial Sembako/Bantuan Pangan Nontunai (BPNT)	Keluarga yang ditetapkan sebagai penerima bantuan sosial dan pangan nontunai (BPNT)	BPS	2024	Integer	1. Menerima manfaat BPNT? 2. Tidak menerima manfaat BPNT?		Berapakah jumlah rumah tangga yang menerima manfaat BPNT di Kelurahan Kota Sepang?	1
12	Bantuan Sosial Program Keluarga Harapan (PKH)		Bantuan Sosial Program Keluarga Harapan (PKH)	Keluarga yang ditetapkan sebagai penerima bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH)	BPS	2024	Integer	1. Menerima manfaat bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH)? 2. Tidak menerima manfaat bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH)		Berapakah jumlah rumah tangga yang menerima manfaat Program Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Kota Sepang?	1
13	Bantuan Sosial Bedah Rumah		Bantuan Sosial Bedah Rumah	Keluarga yang ditetapkan sebagai penerima bantuan sosial bedah rumah	BPS	2024	Integer	1. Menerima manfaat bedah rumah? 2. Tidak menerima manfaat bedah rumah?		Berapakah jumlah rumah tangga yang menerima manfaat bedah rumah di Kelurahan Kota Sepang?	1

14	Bantuan Sosial Program Indonesia Pintar (PIP)		Bantuan Sosial Program Indonesia Pintar (PIP)	Anak yang berstatus sekolah yang menjadi peserta atau mendapatkan Program Indonesia Pintar (PIP).	BPS	2024	Integer	1. Menerima manfaat Program Indonesia Pintar (PIP)? 2. Tidak menerima manfaat Program Indonesia Pintar (PIP)?		Berapakah jumlah Anak yang menerima manfaat Program Indonesia Pintar (PIP) di Kelurahan Kota Sepang?	1
15	Status Gizi/ <i>Stunting</i>		Status Gizi/ <i>Stunting</i>	Keadaan gizi anak usia 0-4 tahun yang ditentukan berdasarkan hasil pemeriksaan panjang badan menurut umur (PB/U) atau tinggi badan menurut umur (TB/U) yang tercatat pada catatan/buku kontrol, dan dilakukan di posyandu/puskesmas/rumah sakit selama 3 bulan terakhir. <i>Stunting</i> merupakan anak balita pada waktu tertentu, yang bertubuh pendek dan sangat pendek ditandai dengan panjang atau tinggi badannya berada di bawah standar.	BPS	2024	Integer	1. Kurang gizi (<i>Wasting</i>) 2. Kerdil (<i>Stunting</i>) 3. Tidak ada catatan 4. Tidak tahu		1. Berapakah jumlah Anak yang Kurang gizi (<i>Wasting</i>) di Kelurahan Kota Sepang? 2. Berapakah jumlah Anak yang Kerdil (<i>Stunting</i>) di Kelurahan Kota Sepang? 3. Berapakah jumlah Anak yang Tidak ada catatan di Kelurahan Kota Sepang?	1
16	Disabilitas		Disabilitas	Jenis kesulitan/gangguan yang paling mengganggu kegiatan/aktivitas sehari-hari responden.	BPS	2024	Integer	1. Disabilitas fisik 2. Tuna netra/buta, 3. Tuna rungu/wicara 4. Gangguan mental/jiwa 5. Gangguan 6. Gangguan fisik mental 7. lainnya.		1. Berapakah jumlah penduduk yang menyandang disabilitas tuna Netra di Kelurahan Kota Sepang? 2. Berapakah jumlah penduduk yang menyandang disabilitas Tuna Rungu di Kelurahan Kota Sepang? 3. Berapakah jumlah	

									yang menyangkut disabilitas tuna Ganda di Kelurahan Kota Sepang?		
17	Bencana		Bencana	Bencana adalah peristiwa atau rangkaian peristiwa yang mengancam dan mengganggu kehidupan dan penghidupan masyarakat yang disebabkan, baik oleh faktor alam dan/atau faktor nonalam maupun faktor manusia sehingga mengakibatkan timbulnya korban jiwa manusia, kerusakan lingkungan, kerugian harta benda, dan dampak psikologis.	BPS	2024	Integer	1. Banjir 2. Banjir Bandang 3. Gempa Bumi 4. Kebakaran	-	1. Berapakah jumlah terjadinya Banjir di Kelurahan Kota Sepang? 2. Berapakah jumlah terjadinya Banjir Bandang di Kelurahan Kota Sepang? 3. Berapakah jumlah terjadinya Gempa Bumi di Kelurahan Kota Sepang? 4. Berapakah jumlah terjadinya Kebakaran di Kelurahan Kota Sepang?	1
18	Imunisasi Dasar		Imunisasi Dasar	Populasi anak berusia 12-23 bulan yang mendapatkan imunisasi dasar lengkap	BPS	2024	Integer	1. Imunisasi lengkap 2. Imunisasi tidak lengkap		Berapakah jumlah anak di Kelurahan Kota Sepang yang mendapat imunisasi dasar secara lengkap?	1
19	Pasangan Usia Subur pengguna KB		Pasangan Usia Subur pengguna KB	Pasangan Usia Subur (PUS) berstatus kawin yang tidak ingin memiliki anak lagi (limiting) atau ingin menunda memiliki anak (spacing) dan menggunakan metode kontrasepsi modern.	BPS	2024	Integer	1. Menggunakan KB 2. Tidak menggunakan KB		Berapakah jumlah Pasangan Usia Subur di Kelurahan Kota Sepang yang menggunakan KB?	1
20	Kasus Malaria		Kasus Malaria	Kejadian kasus Malaria di Kelurahan Kota Sepang	BPS	2024	Integer	1. Terdapat kasus malaria		Berapakah jumlah kasus malaria di	1

								2. Tidak terdapat kasus malaria		Kelurahan Kota Sepang?	
21	Kasus DBD		Kasus DBD	Kejadian kasus DBD di Kelurahan Kota Sepang	BPS	2024	Integer	1. Terdapat kasus DBD 2. Tidak terdapat kasus DBD		Berapakah jumlah kasus DBD di Kelurahan Kota Sepang?	1
22	Kasus HIV		Kasus HIV	Kejadian kasus HIV di Kelurahan Kota Sepang	BPS	2024	Integer	1. Terdapat kasus HIV 2. Tidak terdapat kasus HIV		Berapakah jumlah kasus HIV di Kelurahan Kota Sepang?	1
23	Kasus TBC		Kasus TBC	Kejadian kasus TBC di Kelurahan Kota Sepang	BPS	2024	Integer	1. Terdapat kasus TBC 2. Tidak terdapat kasus TBC		Berapakah jumlah kasus TBC di Kelurahan Kota Sepang?	1
24	Daftar Pemilih Tetap		Daftar Pemilih Tetap	Penduduk yang memiliki hak suara dalam pemilihan kepala daerah	BPS	2024	Integer	1. Terdapat Daftar Pemilih Tetap 2. Tidak terdapat Daftar Pemilih Tetap		Berapakah jumlah Daftar Pemilih Tetap di Kelurahan Kota Sepang?	1
25	Rumah tangga yang tinggal di Rumah Tidak Layak Huni		Rumah tangga yang tinggal di Rumah Tidak Layak Huni	Rumah Tidak Layak Huni yang selanjutnya disingkat RTLH adalah rumah yang tidak memenuhi persyaratan keselamatan bangunan, kecukupan minimum luas bangunan dan kesehatan penghuni.	BPS	2024	Integer	1. Terdapat Rumah Tidak Layak Huni 2. Tidak terdapat Rumah Tidak Layak Huni		Berapakah jumlah Rumah Tidak Layak Huni di Kelurahan Kota Sepang?	1
26	Penerbitan SKTM		Penerbitan Surat Keterangan Tidak Mampu (SKTM)	Penerbitan Surat Keterangan Tidak Mampu oleh Kelurahan kepada Keluarga yang penerima manfaat.	BPS	2024	Integer	1. Terdapat penerbitan SKTM? 2. Tidak terdapat penerbitan SKTM?		Berapakah jumlah pengajuan SKTM di Kelurahan Kota Sepang?	1
27	Kejadian Kriminalitas	-	Kejadian Kriminalitas	Kriminalitas adalah tindakan yang dilakukan individu, kelompok ataupun komunitas yang melanggar hukum atau tindakan kejahatan yang mengganggu ketenteraman dan ketertiban masyarakat	BPS	2024	Integer	1. Terdapat Kejadian Kriminalitas 2. Tidak terdapat kejadian kriminalitas		1. Berapakah jumlah kejadian pencurian di Kelurahan Kota Sepang?	1

